

## Angelina Jolie und die Bibel

Eine neue Ausgabe der Bibel ist erschienen. Im Magazinformat, sehr stylisch aufbereitet, auf Hochglanzpapier, und mit vielen Bildern will sie eine neue Zielgruppe ansprechen. Selbst Fotos von Angelina Jolie und Bono von U2 sind in dem Buch der Bücher zu sehen.

Ein schwedischer Werbefachmann namens Söderberg, fragte sich, warum die Bibel heutzutage so wenig gelesen wird, auch wenn sie das meist zitierte Buch der Welt ist. Söderberg überlegte sich ein Konzept, um mehr LeserInnen anzulocken und entschied sich für die Hochglanz-Bibel, die auf den ersten Blick eher an eine Modezeitschrift erinnert.

"Bible Illuminated: The Book, New Testament" zielt teilweise auf politische Provokation ab und zeigt zum Beispiel Bilder von Kriegsoffern. Auch Fotos von heutigen FriedensstifterInnen wie Angelina Jolie, U2-Frontsänger Bono finden sich auf den fast 300 Seiten. Neben den Bildern steht der fortlaufende Original-Text, der nicht in Verse unterteilt ist.

Söderberg erwartet sich, dass er sein Vorhaben mit diesem zweiten Buch auch erreicht: Er will eines der wichtigsten Bücher der Menschheit in neuem Licht erstrahlen lassen und gleichzeitig große finanzielle Gewinne zu erzielen.



cc dustpuppy

Schreiben Sie uns Ihre Meinung !



E-Mail an: oen@mail.com

## Denkmal für katholischen Massenmord-Bekämpfer in Lima eingeweiht

In Lima ist ein öffentliches Denkmal für den spanischen Bischof Bartolome de las Casas (1484-1566) eingeweiht worden.

Bartolomé de Las Casas war ein Mitglied des Dominikanerordens und als Bischof in den spanischen Kolonien in Amerika tätig. Bekannt wurde er durch seinen Einsatz für die Rechte der indigenen Völker in Südamerika.

Unter dem Eindruck des Massenmordes und der brutalen Versklavung der einheimischen Bevölkerung durch die Konquistadoren trat er energisch gegen die unmenschliche Behandlung von Indiosklaven



ein und erreichte damit einige Reformen der spanischen "Indianerpolitik".

## Jesus und Mohammed gehörten zum gleichen Volk: beide waren Semiten

Als Semiten werden (historische) Völker bezeichnet, die eine semitische Sprache sprechen.

Heutige semitisch-sprachige Völker

sind z. B. Araber, Israelis und Malteser. Der Sammelbegriff „Semiten“ wird aber eher in Bezug auf die historischen Völker verwendet.

cc bailega